Bonjour à vous tous,

Il y a quelques jours vous avez reçu nos vœux, auxquels était joint le pamphlet qu'en cette fin d'année le Conseil d'Administration d'Eau Secours a décidé d'envoyer à tous les élus des communes de la Communauté de Communes du Briançonnais : 189 élus l'ont reçu.

Les réponses à cet envoi ont été fort peu nombreuses (mais cela ne veut pas dire qu'ils ne l'ont pas lu).

Vous qui suivez ce dossier depuis toutes ces années, vous êtes témoin de la difficulté de faire entendre la voix des usagers pour que l'eau reste un service public et l'assainissement le redevienne. Depuis 17 ans vous avez montré votre désir de ne rien lâcher.

Dès l'accession de Mr Murgia à la présidence de la CCB en 2020, il s'est empressé d'annuler la rupture anticipée du contrat avec la SEERC/SUEZ, qui avait été engagée par la mandature précédente. Nous avons pensé que ce coup de force ne nous laissait pas d'autres choix que d'entrer en résistance et nous avons saisi le Tribunal Administratif avec l'aide d'une avocate. (Voir sur notre site l'historique: https://eausecoursbrianconnais.org/actualites/).

Cette action qui s'inscrit dans la durée engendre des dépenses non négligeables. Votre adhésion, ne serait-ce que d'un point de vue financier, est plus importante que jamais et nous confirmerait votre soutien.

Plus nombreux nous serons, plus nous aurons de force pour nous faire entendre.

Les usagers ont des droits à faire respecter. Le Conseil d'Administration d'Eau Secours Briançonnais s'y emploie.

Vous pouvez faire votre adhésion 2024 en ligne sur notre site: https://eausecoursbrianconnais.org/adhesion/
ou bien par chèque (bulletin d'adhésion ci-joint)
Merci, et bien à vous,

Pour le CA d'ESB, Yves MITTAINE Président Danièle LAVIN Secrétaire